



Francis Durbridge

Paul Temple und der Fall Conrad

Hörspiel mit René Deltgen, Annemarie Cordes

1 mp3-CD · ca. 5 h 9 min

D 9,99 € · AT 9,99 €

ISBN 978-3-86231-497-3

Erscheinungstermin: 01.03.2015

Im London der 60er Jahre: Privatdetektiv Paul Temple gilt als einer der besten seines Faches. In feinem Zwirn und mit einem Cocktail in der Hand löst der Gentleman-Detektiv die kniffligsten Aufträge. Stets zur Seite steht ihm seine zauberhafte Frau Steve, die mehr als einmal den entscheidenden Hinweis zur Lösung eines Falls liefert. Im 'Fall Conrad' verschwindet die Tochter des berühmten Psychiaters Conrad aus einem Eliteinternat in Bayern. Bald darauf findet man eine verstümmelte Mädchenleiche, die der verschwundenen Betty zum Verwechseln ähnlich sieht. Doch die taucht kurz darauf in London wieder auf – und schweigt. Ein schwieriger Fall, der Paul Temple und seine Frau Steve über Garmisch und Innsbruck bis zurück nach London führt. In den 60er-Jahren war die WDR-Hörspielreihe um Paul Temple ein Straßenfeger. Zu Beginn des 21. Jahrhunderts wurde die Serie wiederentdeckt und erlangte Kultstatus. Nun sind die Hörspiele mit René Deltgen und Annemarie Cordes endlich auch in einer günstigen mp3-Ausgabe erhältlich!

Francis Durbridge

Francis Durbridge wurde 1912 in Hull/Yorkshire geboren. Er studierte altenglische Philologie und Volkswirtschaft. Nach kurzer Arbeit als Börsenmakler begann er Krimis, Hörspiele und Drehbücher für Fernsehfilme zu schreiben. Francis Durbridge starb nach langer Krankheit am 11. April 1998 in London.

René Deltgen

René Deltgen, geboren 1909 in Luxemburg, spielte in zahlreichen Kino- und Fernsehfilmen mit, seine Paraderollen waren dabei die des charmanten Liebhabers oder des skrupellosen Abenteurers. In den 1960er-Jahren spielte Deltgen u. a. die Titelfigur in »Der Hexer«. In den Durbridge-Hörspielen des WDR war er Paul Temple.

Annemarie Cordes

Meist war Annemarie Cordes (1918–1998) als Paul Temples Frau Steve an Deltgens Seite. Cordes synchronisierte viele amerikanische und französische Filme. Cordes und Deltgen verband eine tiefe, langjährige Freundschaft bis zu seinem Tod 1979.